



TRAS RECLAMOS DE CHINA

**CSP: REFORMA
DE ARANCELES
NO ES EN
CONTRA DE
NINGÚN PAÍS.**

PÁG. 8

Solicita China “corregir” tarifas

El gobierno de China pidió al gobierno mexicano “corregir” los incrementos arancelarios aprobados por el Senado, al calificar la medida como “unilateral” y “proteccionista”.

Los nuevos gravámenes entrarán en vigor en enero y afectarán importaciones de textiles, calzado, papelería, electrodomésticos, coches y autopartes. El gobierno mexicano sostiene que la medida generará más de 51 mil millones de pesos en ingresos y ayudará a “proteger la industria nacional”.

“Permitanme enfatizar que ir en contra de la tendencia de la globalización económica y recurrir al proteccionismo no beneficia a los intereses de nadie. Esperamos que México corrija este error lo antes posible y trabaje con China para salvaguardar la relación económica y comercial entre ambos países”, dijo Guo Jiakun, portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores. —*Jassiel Valdelamar*